

Le [Ranch de Nazinga](#) , qui doit son nom à la rivière qui le traverse et couvre près de 100.000 ha, doit sa création il y a trente ans à un couple de naturalistes canadiens installés au Burkina Faso.

A trois bonnes heures de route de Ouagadougou, non loin de la frontière ghanéenne, c'est l'occasion d'avoir un bon aperçu de la faune de l'Afrique de l'Ouest. Moins complet qu'au Parc de la Pendjari, mais par contre la probabilité de pouvoir observer des éléphants est plus élevée.

{gallery}lau-marc/200905/nazinga/ranch{/gallery}